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Beginn 18:07

1 Begrüßung

1.1 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.2 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (10m/0¬/0l) angenommen. Es wurde eine Stimme nicht abge-
geben.

1.3 Sitzungsverpflegung

Es wird Pizza bestellt.

2 Abnahme der Protokolle

Das Protokoll der Sitzung am 24.01.2023 wird mit (9m/1¬/0l) angenommen. Es wurde eine
Stimme nicht abgegeben.

3 Wahlen

3.1 Freie Mitglieder

3.2 Referate

4 Berichte

4.1 Vorsitz

18:14 Uhr: Moritz Pesl tritt der Sitzung bei.
18:14 Uhr: Leo Huber tritt der Sitzung bei.
Es wird nichts berichtet.
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4.2 Referate

Tatsu Tiedemann berichtet von dem Haushalt. Es seien 580 € von 1566 € bisher abgestimmt.

4.3 Andere Gremien

Aus der FS-Psy wird berichtet, sie habe für den nächsten Freitag von 9 bis 15 Uhr einen Kowor-
kingspace eingerichtet.
Aus der FS-ANT wird vom erfolgreichen Lernwochenende berichtet. Es wird außerdem erneut die
Exkursionsreihe vorgestellt, die die FS-ANT plant. Das Friedrich Loeffler-Institut für Virologie
in Greifswald wird als Exkursionsziel beschrieben, und welche Wichtigkeit dieses habe. Es wird
auch eine Kooperation mit der FS-MaIn vorgeschlagen.
Im StuPa wurde die nächste Ersti-Hütte abgestimmt.
18:22 Uhr: Tom Schulz tritt der Sitzung bei.

5 Lehre

5.1 Rechnerarchitektur und Cyber Physical Systems

5.2 Test- und Schätztheorie

Ole Gildemeister berichtet, die Evaluation seien sehr negativ ausgefallen. Die Fachschaft habe
sich einzusetzen. Man möchte sich mit dem Dozenten und eventuell der Institutsdirektorin zu-
sammensetzen, um vor dem Sommersemester Veränderungen am Modul zu bewirken.
Ole Gildemeister erklärt weiter, es habe bisher keine Gespräche gegeben, er sei aber zuversicht-
lich, dass der Dozent für Kritik offen sei. Es würde für das Gespräch eine zweite Person gesucht.
Es wird angemerkt, man müsse hierfür das Modul nicht belegt haben.
Ole Gildemeister plant, den Termin für diesen Monat anzusetzen, es stünde noch nichts fest.
18:33 Uhr: Niklas Dörfling tritt der Sitzung bei.
Zahraa Rezk meldet sich, um als zweite Person an dem Gespräch teilzunehmen.

6 Internationalisierung / englischsprachige Infos

Tammo Nieter berichtet erneut davon, dass man alle Studiengänge, die im Englischen unter-
richtet werden, zusammen sammeln möchte, um zentral gegen die Probleme der Informations-
intransparenz vorzugehen. Man versuche auch, die Ideen der Studierenenden einzubringen. Die
Hauptprobleme seien aber die Uni-Webseite und die Anleitungen, die oft nur im Deutschen vor-
handen sind.
Es wird in dem Zusammenhang darüber informiert, dass das Referat Internationales im AStA
gerade an ähnlichem arbeite.
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18:40 Uhr: Alexandra Seebode tritt der Sitzung bei.
18:40 Uhr: Gabriel Gundlach tritt der Sitzung bei.

7 COAL Schichtleitung

Wurde vorgeschoben.
Alexandra Seebode stellt die Aufgabe der Schichtleitung während des Coals vor und wirbt da-
für, dass sich Personen melden, die die Position belegen wollen würden. Schichtleitende seien
Verantwortungspersonen, die sich um die Sicherheit der Stände und Personen kümmere und 6-
7h-Schichten arbeite. Es würde ein Schichtleitungs-Briefing am 02.06. stattfinden.
18:44 Uhr: Anna Broschke tritt der Sitzung bei.
18:44 Uhr: Florian Marwitz tritt der Sitzung bei.
18:47 Uhr: Jarne Moelbitz verlässt die Sitzung.
18:50 Uhr: Alexandra Seebode verlässt die Sitzung.

8 Veranstaltungen

8.1 Inter-Gremien-Teambuilding

Es wird von dem Inter-Gremien-Teambuilding berichtet. Man suche außerdem nach Ideen für
zukünftige Teambuildings.
Es wird sich dazu geäußert, dass das „Speeddating“ und das Powerpoint Karaoke gut gewesen
seien.

8.2 Prof’s Profession

Es wird berichtet, dass das letzte Prof’s Profession gut gelaufen sei, es waren einige Besucher
da, die Vorträge waren beide interessant und es war insbesondere spannend, einen Einblick in
einen fremden Bereich zu erhalten, da die zwei Vortragenden diesmalig weniger miteinander zu
tun hatten.
Es würden weiterhin Personen gesucht, die die ANT bei der Organisation des Prof’s Profession
unterstützen.
Marie Biethahn meldet sich. Ole Hinkelmann meldet sich. Nadine Mönter meldet sich.

8.3 Praxisvortrag

Es wird davon berichtet, dass es nur wenige Teilnehmende gegeben hätte. Davon fünf Studierende,
sowie eine studierende Person der Technischen Hochschule, und 2 Professoren. Proffessor Reischuk
sei über die geringe Besucherzahl enttäuscht gewesen. Marcel Poelker habe 30 min gesprochen.
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8.4 Mathe-Lernwochenende

Maik Radtke berichtet, es sei gut angenommen worden, es wären doch mehr als gedacht gekom-
men (Samstag 100 Studenten, manche unangemeldet, Sonntag ähnlich). Helfende wären auch
genug dagewesen.
Ein Teilnehmender berichtet, dass das Event gut wäre. Die Atmosphäre sei gut gewesen, man
müsste an manchen Stellen jedoch ein wenig warten auf die Beantwortung von Fragen.
Es kommt die Kritik, man sollte das Lernwochenende nicht parallel zum Programmierwettbe-
werb legen.
Maik Radtke berichtete außerdem, das Samstag vier Kästen Getränke, und Sonntag 3 Kästen
weggegangen wären. Außerdem würden noch Geschenke für die Helfer besorgt werden.
Es findet eine Geldabstimmung für die zusätzlichen Kosten statt in Höhe von 40 €.(11m/0¬/0l)
Maik Radtke plane, für das nächste Mathelernwochenende Stochastik1 auch anzubieten.

8.5 Wüffel

Marie Biethahn berichtet, der Wüffel habe gut stattgefunden, es war praktisch, die übrig geblie-
benen Crêpes in der AStA-Sitzung anzubieten.
Es wird erwähnt, im nächsten Semester sei der Container nur noch für Dienstag von 16 bis 18
Uhr frei.
Es wird in diesem Kontext auch von guten Erfahrungen mit dem neuen Leiter der Raumplanung
berichtet.

8.6 Veranstaltungen in der vorlesungsfreien Zeit

Nicolas Hawighorstmeldet sich, in der vorlesungsfreien Zeit Spieleabende zu organisieren. Diese
würde man an alle Studierende richten, da die Beteiligung sowieso geringer ausfallen würde.

8.7 Master-Vorwoche SoSe 2023

Es seien immer noch Helfende gesucht. Es wird vorgeschlagen, das Tipps und Tricks der ANT
und der MaIn zusammenzulegen. Dies trifft auf keinen Einwand.
Nicolas Hawighorstmeldet sich zum Helfen.
Es werden auch Helfende für die Master-Campusführung gesucht. Ole Hinkelmann meldet sich
hierfür und würde wegen der Menge von 20 Neu-Masterstudenten von Paul Eichhorn mit unter-
stützt.
Es wird vorgeschlagen, auch aktuelle Masterstudenten in die Vorwoche einzubinden, um die neu-
en zu vernetzten.
Es wird zuletzt berichtet, die Vorwoche sei aktuell für den Donnerstag, den 13.04 geplant, sowie
den Freitag darauf. Es fände eine Studiengangseinführung statt, ein Spieletreff, Brunch sowie das
Tipps und Tricks und die Campusführung. Man hielte sich offen, möglicherweise noch Abend-
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veranstaltungen zu planen.

8.8 Fachschaftsbegrüßung der Master-Erstsemester

Es wird erklärt, man wäge dies ab, um eine gute erste Wirkung auf neue Masterstudenten zu
haben. Es seien Organisierende gesucht.
Nicolas Hawighorstund Ole Hinkelmann melden sich.

Pause Beginn 19:34
Um 19:55 ist ein neues FS-Bild mit den Mitgliedern gemacht worden.

20:05 Uhr: Anna Broschke verlässt die Sitzung.
20:05 Uhr: Leo Huber verlässt die Sitzung.
20:05 Uhr: Bastian Mannerow verlässt die Sitzung.
20:05 Uhr: Florian Marwitz verlässt die Sitzung.
20:05 Uhr: Richard Nehring verlässt die Sitzung.
20:05 Uhr: Moritz Pesl verlässt die Sitzung.

Pause Endet 20:05
Es wird nach der Pause nachgeholt, 80 € für den Spielabend (11m/0¬/0l) und 80 € für das
Masterkennlerntreffen (11m/0¬/0l) abzustimmen.

8.9 Chillen & Grillen

Das Chillen und Grillen sei dieses Jahr im Juli, damit nicht in der Klausurenphase. Das Event
ist etwas größer, deshalb sei es gut, wenn sich in der MaIn und ANT jeweils zwei Organisierende
finden würden.
Maik Radtke meldet sich, Zahraa Rezk meldet sich. Es werde ein Termin mit den Organisierenden
der ANT vereinbart werden.

8.10 Ersti-Hütte

Josephine Oettinger erklärt, es handelt sich hierbei um eine Veranstaltung für Erstsemestler, wo
Teilnehmende für ein Wochenende in einer Hütte verbringen und Tipps & Tricks zum Studieren
von Helfenden vermittelt bekommen. Es gäbe Erstsemestlern auch die Möglichkeit, sich unter-
einander zu vernetzten.
20:13 Uhr: Nicolas Hawighorst verlässt die Sitzung.
Es wäre schon Geld abgestimmt worden im StuPa. Es wäre eine organisierende Person gesucht,
die Viktoria Gräf unterstützt.
Tatsu Tiedemann und Lena Lange melden sich.
Josephine Oettinger erklärt zusätzlich, die Hütte müsse sehr zeitnah gebucht werden, da es in
circa 8-9 Monaten stattfinden solle.
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8.11 Heliprof

Es wird die Geschichte des Heliprofs vorgestellt. Es bräuchte jemanden, der ein Limesurvey
einrichtet für die Wahl des neuen Heliprofs, der danach dann auch die Wahl auswertet, und die
Professoren ehrt.
Es wird gedrängt, man solle insbesondere bald eine E-Mail an Herrn Wolters schicken, um die
Belegungen der Module anzufragen.
Es wird die Idee vorgeschlagen, den Heliprof beim COAL zu ehren.
Es meldet sich Jan Böhmerle . Ole Gildemeister meldet sich außerdem, um diesem bei Fragen
zur Seite zustehen.
20:26 Uhr: Nicolas Hawighorst tritt der Sitzung bei.

8.12 Vorgehen Veranstaltungstermine SoSe 23

Man sollte einzelne Personen wählen, die die Veranstaltungstermine des Sommersemesters fest-
legen.
20:36 Uhr: Tammo Nieter verlässt die Sitzung.

9 Fachschaftsinterna

9.1 Aufwandsentschädigung

Es sei eine Tabelle mit der FS ANT entstanden, mit deren Hilfe wir die Aufwandsentschädigung
der einzelnen Personen ermitteln können wollen. Dabei gehe es darum, weniger den wirklichen
Aufwand als die Verantwortlichkeit einzelner Personen zu entschädigen.

9.2 MuG-Mug

21:06 Uhr: Nadine Mönter verlässt die Sitzung.
Man wolle der FS MuG als letzte FS ohne Maskottchen eine Kuscheltasse schenken. Es wird
über 45 € gestimmt (6m/4¬/0l) und die Idee wird angenommen.
Es wird ein Meinungsbild über die zur Auswahl stehenden Tassen gefertigt und eine rosafarbene
Kuscheltasse wird gewählt.
Hannes Iven übernimmt die Anschaffung der Tasse.

9.3 Lehrevaluationen SoSe 2022

Ole Gildemeister berichtet, dass nun auch die Evaluation der MML erledigt sei.
Niklas Dörfling berichtet, das die Dankes-Mails für die gut bewerteten Module bald herausge-
schickt werden würden.
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21:10 Uhr: Anna Broschke tritt der Sitzung bei.
21:13 Uhr: Florian Marwitz tritt der Sitzung bei.

9.4 Lehrevaluationen WiSe 2022/23

Ole Hinkelmann berichtet, das sich die Verantwortlichen treffen werden, um für die Lehrevalua-
tion Werbung vorzubereiten. Es werde auch auf Höflichkeit hingewiesen.

9.5 Hochschulübergreifender FS-Austausch

Es wird nichts Neues berichtet.

9.6 Willkommenssitzung SoSe 23

Ole Hinkelmann meldet sich, diese zu planen.

10 Sonstiges

10.1 Social Media

Es wird der Wunsch ausgedrückt, eine stärkere Präsens zu haben. Es wird jedoch kein Plan
aufgestellt.
21:40 Uhr: Bastian Mannerow verlässt die Sitzung.

10.2 Sitzungen der anderen Gremien

Die Termine werden aufgelistet.

10.3 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Es wird keine weitere geplante Sitzung in diesem Semester stattfinden.
Ende 21:43
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